
Niederschrift 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsteilrates Triebes 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 13.11.2014 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 20:30 Uhr 
 Ort, Raum: 07950 Zeulenroda-Triebes, Triebes, Schäferstr. 2, 

Sitzungszimmer 

Anwesend sind: 
Frau Sylvia Fischer  
Herr Ronny Gürth  
Herr Ralf Herbrich  
Herr René Hupfer  
Herr Sören Liebold  
Herr Roland Oertel  
Herr Holger Stößel  
Frau Elke Wagner  
Herr Andreas Senkowski  
 

Entschuldigt fehlen:    
Herr Thomas Degen 
Frau Antje Helmert 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Feststellung der Tagesordnung 
2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung am 25.09.2014 
3 Empfehlungsvorlage Jahresantrag Städtebau 2015/2016 
4 Informationen des Ortsteilbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
5 Sonstiges 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Feststellung der Tagesordnung 
  
 Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Es gibt keine Ergänzungen oder Änderungswünsche zur Tagesordnung. 
 
 

  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



zu 2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung am 25.09.2014 
  
 Zur Niederschirift gibt es keine Ergänzungen oder Änderungswünsche. 

 
 Abstimmungsergebnis: 

- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:            11 
- Anwesend:      9 
- nach § 38 ThürKO von der 
  Abstimmung ausgeschlossen:    0 
- Stimmberechtigt:     9 
- Dafür:       8 
- Dagegen:      0 
- Enthaltung:      1 
 

zu 3 Empfehlungsvorlage Jahresantrag Städtebau 2015/2016 
  
 Herr Senkowski informiert über die Zuarbeit der Stadtverwaltung (Frau Winkler) zur  

Maßnahme Freianlagen AWO- Wohnanlage. 
Herr Oertel schildert den bisherigen Werdegang zum Thema Bachlauf bzw. Teichablauf 
auf diesem Grundstück und regt an, einen Vororttermin tagsüber durchzuführen.  
 
Herr Senkowski: 
Im Zuge der Maßnahme Freianlagen Alter Bahnhof sollte eine Entwässerung beantragt 
werden. Er will sich diesbezüglich mit der Deutschen Bahn in Verbindung setzen. 
 
Nach einigen Diskussionen untereinander lässt Herr Senkowski über die 
Empfehlungsvorlage abstimmen. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:            11 
- Anwesend:      9 
- nach § 38 ThürKO von der 
  Abstimmung ausgeschlossen:    0 
- Stimmberechtigt:     9 
- Dafür:       9 
- Dagegen:      0 
- Enthaltung:      0 
 

zu 4 Informationen des Ortsteilbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
  
  

Informationen des Ortsteilbürgermeisters: 
 
Herr Senkowski teilt die Ergebnisse bzw. Antworten der Stadtverwaltung zu den 
angesprochenen Punkten in der letzten Sitzung mit. 
 
Ergebnisse zum Bauschutt am alten Triebeser Bahnhof 
 

- liegt noch nichts vor 
 
Briefkasten, Betonsäule im Triebesgrund 
 

- Vorschlag, Briefkasten und Säule auf Grünstreifen zwischen Parkplatz Netto und 
Durchgangsstraße setzen, ist nicht möglich, da der Grünstreifen zu den 
Triebesgrund Grundstückseigentümern gehört 

- Grundstückseigentümer wurden über Problem informiert; noch keine Rückantwort 
- Herr Herbrich erklärt, das der Triebesgrund eine Eigentümergemeinschaft ist und 

diese auch Auskunft über Grundstückseigentümer des Grünstreifens geben kann 
 
 



2 Lampen montieren nach Osthainstr. Freileitung 
 

- es werden dort keine Straßenausbaubeiträge erhoben, daher hat sich dies 
erledigt 

 
Hochwasserschreiben von Bürgerin vom 5.7.2013 ohne Antwort bzw. 
Empfangsbestätigung durch Stadtverwaltung 
 

- Brief wurde von der Bürgerin persönlich in der Stadtverwaltung abgegeben und 
der Bürgermeister, Herr Weinlich, war umgehend vor Ort 

 
Spray´2 für Jugend, um den Straßenlichtschrank zu gestalten 
 

- es wäre Sache der Stadtverwaltung, wie dieser gestaltet wird – so Frau Winkler; 
Ortsteilrat kann aber Empfehlung geben 

- es werden einzelne Entwürfe geprüft 
- zum Ausprobieren kann die alte Trafostation genutzt werden 

 
Es wird angeregt, über die Schule einen Wettbewerb durchzuführen, um dann über das 
beste Motiv bzw. den besten Entwurf entscheiden zu können. 
 
Stand der Jugendclubräume 
 

- noch keine genaueren Erkenntnisse; es wird aber weiterhin dran geblieben  
- ob eine Nutzung der derzeitigen Räume auch außerhalb der offiziellen 

Öffnungszeiten möglich ist, wird geprüft 
- Gespräch mit Vorsitzenden Jugendverein Römer e.V. wird weitergeführt 

 
Abstimmung, dass das Amtsblatt Neunkirchen, weiterhin an die Ortsteilräte geht 

 
- mehrheitliches Einverständnis 

 
ausgebrochene Stufen und das fehlende Geländer beim Durchgang Sparkasse zum 
Anger 
 

- Angebote wurden abgefordert 
 
 fehlende Zebrastreifen an der Schule, 30er Zone 
 

- Fußgängerüberwege nur auf Straßenabschnitten mit durchgängiger 
Höchstgeschwindigkeit von max. 50km/h; wenn in Spitzenzeiten folgende 
Verkehrsstärken 200 Kfz/Std. u. mehr als 50 -100 Personen 
→Verkehrsschilder, die zugewachsen bzw. nicht mehr sichtbar sind, sollten vom 
Bauhof freigeschnitten werden 
 

Fehlende Mittelstreifen an kurvenreichen Strecken 
 

- wurde durch Stadtverwaltung weitergeleitet 
 
Straßenausbesserungen Aumaer Straße in Triebes 
 

- Straßenausbesserungen erfolgen nach Prioritätenliste → Ortsteilrat zuständig ! 
- alte Prioritätenliste zukommen lassen → Gedanken machen über 

Terminabstimmung für Ortsbegehung 
 
Ergebnisse über Kuhberg 6- Mauer 
 

- genauere Angaben fehlen; nochmal mit Herrn Strobel sprechen 
 
 



Problem, angesprochen vom Skiverein 2006 - Weg vom Kranich bis Gärten  
 

- Zustand wäre katastrophal; es müsste etwas unternommen werden  
- Vorschlag Betongittersteine zu legen wurde abgelehnt wegen nicht langer 

Haltbarkeit 
- Hinweis auf Straße zwischen Dörtendorf und Weißendorf, der seit 1990 mit 

Betongittersteinen befestigt ist 
- Herr Herbrich informiert über Verfahren des Einbaus von Betongittersteinen im 

Rahmen landwirtschaftlichen Wegebau Anfang der 90er Jahre 
- Anfrage zum Ausbau mit geschredderten Bitumen wurde ebenfalls abgelehnt, da 

verboten 
- Herr Herbrich erläutert, wenn geschredderter Bitumen zertifiziert ist, ist dieser 

auch einbaubar 
- Antwort der Stadtverwaltung – Ausbau mit Bitumen - keine Mittel im Haushalt 
       → prüfen, ob Recyclingmaterial dort möglich ist 

 
Herr Stößel macht den Vorschlag eine Anfrage an die Stadtverwaltung zu stellen, dass 
der Ortsteilrat diese Straße repariert haben möchte, aufgrund sportlicher u. kultureller 
Veranstaltungen, Tourismus u. s. w. oder  an Tourismusverband wenden, zwecks 
Unterstützung. Eine Möglichkeit wäre auch der Kontakt zwischen dem Bürgermeister, 
Herrn Weinlich, und dem Aumaer Bürgermeister hinsichtlich des Radwegenetzes 
oder mit Leuten aus der Landwirtschaft verhandeln. 

 
 

Herr Senkowski informiert, dass der Straßenbau Friedhof bis zur Kirche Termin der 
Weiterführung laut Straßenbauamt Gera 2015/2016 geplant ist. 
 
Fragestunde 
 
 
Es wird der schlechte Zustand der Außenfassade der Sport – u. Freizeithalle 
angesprochen. Es sollte bei der Stadtverwaltung nachgefragt werden, ob mit wenigen 
finanz. Mitteln etwas unternommen werden kann bzw. ob man noch mit einer Firma in 
Nachhaftung steht. 
Ebenfalls sollte vom Bauhof der Bolzplatz vor allem im Herbst öfters gekehrt werden – 
Gefahr! 
 

  
zu 5 Sonstiges 
  
 Herr Senkowski beendet den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 
 

  
 
 
 
Zeulenroda-Triebes, den 19.11.2014 
 
 

Senkowski, Ortsteilbürgermeister gez. Rogel, Schriftführerin 
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